

COMPTE-RENDU DE LA REUNION DU JEUDI 26 JANVIER 2023 DU CONSEIL MUNICIPAL DES ENFANTS DE MOIDIEU-DETURBE AU RESTAURANT SCOLAIRE

Présents :

tous les élus du CME, Martine Greiner, Romaric Petit, Céline MESSINA, Valérie Freydier, Jean-Luc Vittes

Excusé : M. Le maire Christian Petrequin

Début de séance : 17H00

ORDRE DU JOUR

*** Invitation plantation citoyenne le 18 février 2023**

Une journée de plantation est organisée par l' ONF (Organisme National des Fôrets) le samedi 18 février 2023 en matinée. Selon le plan de relance établi par l'état, la méthode en place consiste à planter des essences (merisiers, érables, pins) dans les fôrets communales afin de réduire l'émission de CO2. Un plan de gestion est défini sur 30 ans : planter 600 à 700 arbres à l'hectare. Le lieu est choisi, je vous ferai parvenir un mail avec plus d'information sur cette journée citoyenne et ainsi connaître vos disponibilités.

Il est envisagé que l'Association Communale de Chasse Agréée de Moidieu soit partenaire à cette action.

*** Commission "menus"**

Ce mardi 24 janvier à 16h30 s'est tenue la commission "menus" pour la période du 20.02 AU 07.04 à Eyzin-pinot avec la diététicienne, le chef de cuisine et les représentants des communes partenaires. Quelques retours négatifs ont été dévoilés et ont été pris en compte par le cuisinier. En effet, certains repas n'ont pas fait l'unanimité, soit par goût, soit par des ajouts de garnitures et une quantité de déchets à été malheureusement constatée. Un réajustement de saveurs, de certains légumes non appréciés ou autres a été entendu et devra faire l'objet d'une attention particulière afin d'éviter ou de limiter le gaspillage.

*** Compost restaurant scolaire**

Valérie Freydier vous fait le compte-rendu d'un projet à venir avec tous les enfants demi-pensionnaires y compris le CME :

- Pour donner suite au projet du CME, je vais mettre en place une activité au périscolaire du soir pour sensibiliser les enfants au compost , tri et propreté des lieux de vie en collectivité , au gaspillage de l'eau et de la nourriture et à la sobriété énergétique. Je formerai un groupe d'une

dizaine d'enfants. Nous travaillerons ensemble pour mettre des actions en place sur ces projets. Je préparerai pour la prochaine réunion la démarche complète sur ce projet.

* Circuit "nichoirs" avec l'ancien CME et l'Association CLP

Nous avons été sollicités par CLP (Culture Loisir et Patrimoine) afin de réunir l'ancien CME 2020/2022 et le mandat actuel pour réaliser une marche découverte du parcours des Nichoirs, projet phare et contribuant à chasser les Chenilles processionnaires grâce à l'implantation de nichoirs, accueillants des mésanges charbonnières. Cette rencontre sera riche de savoir et d'échanges et j'espère que vous serez nombreux à répondre à l'invitation.

Nous pensons organiser cette marche en Mai prochain, la date exacte vous sera communiquée ultérieurement ; une précision utile, un dimanche matin sera idéal !

* Chasse aux oeufs

C'est encore prématuré mais nous avons discuté autour d'une action que le CME souhaite organisée en avril prochain. Une chasse aux oeufs avec parcours différents niveaux pourrait immerger...j'ai demandé aux élus de noter tous les éléments nécessaires pour établir un schéma autour de cette action qui se déroulerait sur la commune. Les lieux et positions de la chasse et des oeufs devront être choisis et les élus devront confectionner les faux oeufs (matières diverses) pour les placer sur le parcours. Nous réfléchirons à une récompense pour ceux qui arrivent au bout de cette chasse ! De vrais oeufs en chocolat seraient cachés ou dissimulés...Pour l'heure, à vos crayons et faites-nous une lecture de toutes vos idées lors de la prochaine réunion le 23 février prochain.

* Suivi projet "panneaux de sécurité"

Nous avons obtenu une nouvelle image, de la part de Gilles Rozier, notre graphiste, celle-ci a été présentée en réunion et nous en sommes arrivés à cette conclusion :

- enlever le passage piétons
- si possible, rajouter une personne âgée avec une canne
- modifier le fond d'image en jaune clair fluo au lieu de l'orange.

Merci d'avance à Gilles, pour ces modifications.

Notre référent a trouvé l'entreprise située à Pont-évêque qui sera mandatée pour un devis de 5 ou 4 panneaux en fonction du coût.

Le lundi 16 janvier, nous avons sillonné les routes de Moidieu et avons trouvé 5 emplacements pour planter nos panneaux avec l'aide de M. Jean-pierre Bully, adjoint voirie, des agents techniques et de

Jean-Luc Vittes.

Voici les emplacements choisis :

- 1- route de l'Oasis, face au Mille-clubs
- 2- route d'Estrablin, muret du clos
- 3- route de Septème, angle chemin du Moulin
- 4- route des Alpes, avant l'arrêt de bus, la Détourbe
- 5- route des Granges, avant l'arrêt de bus, le Fanton

Pour information, grâce à la maîtrise de ces installations, le service technique propose de raccorder les panneaux aux poteaux d'éclairage existants sur les bordures de voies ou trottoirs, ceci nous permettant de baisser le coût du devis.

Nos remerciements au service technique pour son soutien et aide sur ce projet.

Fin de séance 18H15

La prochaine séance se déroulera le jeudi 23 février 2023.

EXCEPTIONNELLEMENT, celle-ci finira à 18h00

Veuillez noter la modification svp !